

UCAPAN TERIMAKASIH

Dalam kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan kontribusi dalam penyelesaian tugas akhir ini. Pertama-tama, penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Allah SWT atas segala rahmat, petunjuk, dan karunia-Nya yang telah melimpah selama penulis menempuh perjalanan dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

Penulis juga ingin mengucapkan terima kasih kepada dosen pembimbing, Pak Muhamad Ary Murti dan Pak Azam Zamhuri Fuadi, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan masukan yang berharga sepanjang penulisan tugas akhir ini. Terima kasih atas kesabaran dan dedikasinya dalam membimbing penulis.

Selanjutnya, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada keluarga tercinta, yang selalu memberikan dukungan moral dan motivasi yang tidak terhingga. Terima kasih atas cinta, doa, dan semangat yang selalu diberikan.

Tidak lupa, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seangkatan dan rekan-rekan di Teknik Elektro, yang telah memberikan semangat, dukungan, dan kerjasama yang luar biasa. Terima kasih atas kebersamaan dan kolaborasi yang memperkaya pengalaman penulis.

Penulis juga ingin menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu namun telah memberikan kontribusi dalam penyelesaian tugas akhir ini. Terima kasih atas dukungan, sarana, dan fasilitas yang diberikan.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa tugas akhir ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan dukungan dari semua pihak. Semoga hasil dari tugas akhir ini dapat memberikan manfaat dan kontribusi dalam bidang yang relevan. Penulis berharap agar karya ini dapat menjadi inspirasi dan sumber pengetahuan bagi pembaca maupun peneliti di masa mendatang.

Terima kasih sekali lagi kepada semua yang telah turut serta dalam perjalanan penulisan tugas akhir ini. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan keberkahan dan kesuksesan dalam setiap langkah kita.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.